

Folio 130

Me llamo Aura María Sosa Victorio. Tengo dos hijos desaparecidos. No sé quién se los llevó ni por qué motivo. Simplemente tiene tres años que no sé de ellos. No sé si están vivos, no sé si están muertos o dónde están. La verdad la justicia hasta ahorita no ha hecho nada. Sí, pregunta uno pues qué van a investigar y qué van a investigar. No le dan respuesta a uno de nada. Pero siente uno impotencia, coraje, coraje con las personas que no sé por qué se los llevaron. Por qué motivo.

Ellos salieron al partido de fútbol. Terminó el partido de fútbol. Pasó toda la noche. Pasó un día, pasó otro. Hasta la fecha ahorita, no sé nada de ellos. Desaparecieron el 3 de julio del 2015.